学校だより

R5.5 月



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉中学校

ボランティアの皆さまが絵本の読み聞かせをしてくださいました。

5月9日(火)の朝読書の時間に、今年度最初の絵本の読み聞かせを 行ってくださいました。各クラスにそれぞれボランティアさんが出向き、 それぞれに趣向をこらして楽しい読み聞かせを行われていました。生徒 たちも和やかながらも一生懸命聞いていて、素敵な時間を過ごすことが できました。読み聞かせボランティアは、今後も月2回のペースで行っ てくださる予定です。

学校では、毎朝 I O 分間を読書の時間として、読書に親しむ時間を設けています。読書は、考える力や豊かな心を育みます。ご家庭でも読書に親しんでもらえたらと思っています。





第1回クリーン作戦を実施しました

今回は、体育会に向けてグラウンドの雑草取りを中心に行いました。部活動がある人もない人 も、多くの人が参加して、体育会に向けての環境整備にとり組みました。









体育会の練習・準備をがんばっています。

いよいよ27日にせまった体育会。どの生徒も本番に向けて練習・準備をがんばっています。 当日は、あたたかい応援と進行へのご協力をよろしくお願いします。





















